

Antrag Nr. 20-O-02-0043
DIE LINKE

Betreff:

Erneuerung der Parkmarkierungen in der Walramstraße (Linke)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, in der Walramstraße bis zur Hermannstraße die Parkmarkierungen für die Schrägaufstellung zu erneuern bzw. überhaupt anzubringen. Zur Abgrenzung des Bürgersteigs sind Schwellen oder Pfosten anzubringen, wie dies bereits in der Hellmundstraße umgesetzt worden ist.

Begründung:

Parkende Autos stehen viel zu weit auf dem Bürgersteig, so dass sich Fußgänger und Eltern mit Kinderwagen nur mühsam und beengt fortbewegen können.

Wiesbaden, 17.11.2020